

La economía circular, a debate en la sede del ITC - El Mundo Castellón al Día - 23/10/2018

---

## MANUFACTURACIÓN

# La economía circular, a debate en la sede del ITC

CASTELLÓN. Organizada por la Plataforma Tecnológica de Sectores Manufactureros (Platecma), se celebra este próximo jueves, 25 de octubre, en el Instituto de Tecnología Cerámica (ITC), miembro de Platecma, la jornada 'Economía Circular en los sectores manufactureros'. Una iniciativa que incluirá una visita a la empresa cerámica Keros Cerámica. El objetivo es analizar cómo pueden abordar el paso a la Economía Circular sectores industriales manufactureros como el cerámico, el juguetero, el textil, el del metal, la madera, embalaje, calzado, etc. /E.M.